

Staatskanzlei

Kommunikation

*Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch*

SPERRFRIST: Freitag, 3. Dezember 2021, 19.30 Uhr

Medienmitteilung

Regierungsrat vergibt Sozialpreis 2021

Solothurn, 30. November 2021 – Der Sozialpreis 2021 geht an die Hospizgruppe Solothurn. Die Regierung würdigt den Verein für seine jahrelange niederschwellige Trauer- und Sterbebegleitung sowie die Beratung von Angehörigen in der Region Solothurn. Der Sozialstern 2021 geht je zur Hälfte an die Adaris GmbH in Grenchen und an die Brotschi AG in Selzach. Die Preise wurden am 3. Dezember feierlich übergeben.

Der Kanton Solothurn verleiht den Sozialpreis dieses Jahr bereits zum 15. Mal. Der Regierungsrat hat aus den fünf nominierten Unternehmen und Institutionen die Hospizgruppe Solothurn als Sozialpreisträgerin 2021 gewählt. Der Verein setzt sich seit seiner Gründung im Jahr 2009 für die Begleitung und Beratung von Sterbenden sowie trauernden Angehörigen ein. Die Hospizgruppe führt Gesprächsangebote wie das Trauercafé, das Trauernden den Austausch mit Menschen ermöglicht, die das gleiche Schicksal erleiden mussten. Ausserdem werden auch Einzelbegleitungen und Beratungsgespräche angeboten. Die Arbeit wird von den gut ausgebildeten Helferinnen und Helfer freiwillig und ehrenamtlich erbracht. Diese verdienstvolle Leistung wird vom Regierungsrat mit dem Sozialpreis 2021 gewürdigt.

Zwei Preisträger für den Sozialstern

Der Regierungsrat hat zudem entschieden, das Preisgeld für den Sozialstern auf zwei Unternehmen zu verteilen. Mit der Adaris GmbH in Grenchen und der Brotschi AG in Selzach werden zwei Unternehmen ausgezeichnet, die seit vielen Jahren erfolgreich Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung in den Arbeitsmarkt integrieren.

Die Preisverleihung fand am Freitag, 3. Dezember im Konzertsaal Solothurn statt.

Hinweis an die Redaktionen

Bei Bedarf stellen wir Ihnen gerne Bilder von der Preisverleihung im Konzertsaal Solothurn zur Verfügung. Sollten Sie Interesse haben, so kontaktieren Sie uns bitte unter: sozialpreis@ddi.so.ch

Weitere Auskünfte

Jonathan Sollberger, Amt für soziale Sicherheit, Projektleiter Sozialpreis,
032 627 63 02

Weitere Informationen

Der Sozialpreis ist mit 20'000 Franken dotiert und wird jährlich verliehen. Mit dem Sozialpreis werden Institutionen, Vereine, Organisationen, private und öffentliche Unternehmen, Gruppen oder Einzelpersonen gewürdigt, die in einem besonderen und aussergewöhnlichen Masse soziales Engagement zeigen oder gezeigt haben.

Unternehmen, die sich vorbildlich dafür einsetzen, Arbeits- oder Ausbildungsplätze für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung zu erhalten oder zu schaffen, können mit dem «Sozialstern» ausgezeichnet werden. Diese Spezialauszeichnung wird nur vergeben, wenn würdige Bewerbungen vorliegen. Der Preis ist ebenfalls mit 20'000 Franken dotiert.

Im Rahmen der Preisverleihung wählt das Publikum zudem aus allen Nominationen eine Gewinnerin oder einen Gewinner des Publikumspreises. Der Publikumspreis ist mit 5'000 Franken dotiert.

Teilnahmeberechtigt sind Institutionen, Vereine, Unternehmen, Organisationen, Teams und Einzelpersonen, die ihren Sitz bzw. Wohnsitz im Kanton Solothurn haben oder zu deren Projekt- und Wirkungsgebiet der Kanton Solothurn gehört.